



週報Rotary

所沢西ロータリークラブ
RI第2570地区 第3グループ

会長：金岡 悟
副会長：室伏 秀樹
幹事：木下 精基
会長エレクト：内野 忍
クラブ管理運営委員長：宮崎 光正

例会場：〒359-1145 埼玉県所沢市山口2942 掬水亭 TEL.04-2925-7110
事務局：〒359-1118 埼玉県所沢市宮本町2-22-25 角田ビル3F TEL.04-2926-1666
例会日：毎週火曜日(PM12:30~13:30) FAX.04-2926-5151
E-mail nishirc@dream.ocn.ne.jp HP <http://www.tokorozawa-nishirc.net/>

4つのテスト ①真実かどうか ②みんなに公平か ③好意と友情を深めるか ④みんなのためになるかどうか
1.点鐘…会長 2.斉唱…ロータリーソング 3.来賓紹介 4.会長・幹事報告 5.委員会報告

第 1745 回例会 2024・10・24

ニコニコ 18,000 円 累計 286,000 円

卓 話	例会当番	記念祝福
10/24 (木) がバナー公式訪問 所沢市内 5 クラブ合同例会	恒良 裕子	
10/29 例会取り消し		
11/5 前市長 藤本 正人様		
11/12 例会取り消し		

■出席報告	
月 日	10/8
会員数	39
出席者	22
入会者数	0
退会者数	0

会長の時間

金岡 悟



改めまして皆様、こんにちは。本日はガバナー補佐訪問ということで、所沢ロータリークラブの倉片ガバナー補佐をお迎えしております。先ほど、書類審査をしていただき、いくつかご指摘をいただきました。改善すべき点は反省し、次回に向けて取り組んでいきたいと思っております。後ほどの卓話もどうぞよろしくお願いいたします。

今週の土曜日、10月12日は私の誕生日で、50歳を迎えることとなりました。最年少の私が50歳になるということで、クラブも40代がいなくなり、少し寂しい気持ちです。

会長として、若手の会員増強に力を入れていますが、私の力不足もあり思うように進んでいないのが現状です。荻野増強委員長を中心に、若手に限らず候補者がいらっしゃいましたら、ぜひご報告いただきたいと思っております。ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

さて、本題に入りますが、大切なお知らせがございます。先日の第3グループ会長幹事会において、西クラブから来年のガバナー補佐を出してほしいとの要請がありました。その結果、パスト会長会で検討したところ、高橋 和男さんが適任との声が上がりました。高橋さんをお願いしたところ、快く引き受けていただけることになりました。

来年度のガバナー補佐として、高橋さんを全力でサポートしていきたいと考えています。クラブ全体で支えるチームを作り、皆様のご協力を賜りたく存じます。現会長や幹事と協議しながら進めてまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。会長の時間とさせていただきます。

本日もどうぞよろしくお願いいたします。

幹事報告

木下 精基

- 🌸 ローター米山記念奨学会様から
第6回 米山功労クラブ 感謝状をいただきました。
- 🌸 2024～2025 地区大会決議 (案)
- 🌸 第28回 ・所沢フレンドリーカップサッカー大会 協賛のご依頼について 1/11 (土) 午前9時～
- 🌸 週報・・・新所沢RC

🎵 今週のソングリーダー 🎵



倉片 順司 第3グループガバナー補佐様

お客様紹介
副会長 室伏 秀樹



本日のお客様は、「ガバナー補佐訪問」ですので、主役でもあり親クラブ所沢クラブメンバーの、第3グループガバナー補佐 倉片 順司様です。

今日は卓話よろしくおねがいたします。



ニコニコボックス

青木 芳憲

- 金岡 悟 倉片ガバナー補佐 ようこそ西クラブへ。次回 第3グループ 会長幹事会の2次会 楽しみにしております。本日の卓話 宜しくお願ひ致します。
- 木下 精基 国際ローター 第2570地区 ガバナー 補佐 倉片 順司様 早い時間から書類確認 有難うございました。本日卓話宜しくお願ひ致します。
- 鈴木 真澄 倉片ガバナー補佐様 卓話有難うございます。
- 木村 孝子 皆様こんにちは 本日第3グループ倉片 順司様お忙しい中 西ロータークラブお出で下さり有難うございます。本日卓話 楽しみにしております。宜しく御願ひ 致します。
- 本橋 正夫 倉片ガバナー補佐大変ご苦勞様です。宜しく。ガンバッテ 下さい。
- 室伏 秀樹 倉片ガバナー補佐 ご苦勞様です。10 数年前を思い出します。
- 石井 秀夫 倉片ガバナー補佐本日はまことにありがとうございます。どうぞ宜しく御願ひ 致します。
- 内田 学 第3グループガバナー補佐 倉片様 本日はようこそ。
- 師岡 友次 倉片ガバナー補佐 本日は卓話宜しくお願ひします。
- 堀江 大 ガバナー補佐 倉片さん ようこそ。次 年度ガバナー補佐 高橋 和男さんが がんばってね。応援してます。
- 高橋 和男 倉片ガバナー補佐様 本日はお忙しい 中 ご来訪有難うございます。一挙一 動参考にさせていただきます。
- 中 毅志 本日の卓話 倉片順司ガバナー補佐様 宜しく御願ひします。楽しみにしてま す。
- 内野 忍 倉片ガバナー補佐「本日は宜しく」御願ひ します。
- 青木 芳憲 倉片ガバナー補佐 本日は宜しく御願ひ 致します。2回 欠席致しました。

財団・米山委員長

新井 孝敏



今年度のロータリー財団事業 及び 米山奨学金事業に、基金のご協力頂いた 方々をご報告させていただきます。

ポールハリス・フェロー基金に 徳江和宏 様 マルチ・ポールハリス・フェロー基金に 高橋和男 様 米山記念奨学金制度基金に 木下精基 様 以上 3 名の方に、多大なるご寄付を頂きましたのでご報告いたします ご協力ありがとうございました

卓話 ご存じですか？

「おひなさま」を飾る意義

国際ロータリー 第 2570 地区

第 3 グループ ガバナー補佐

倉片 順司 様



「ひなまつり」とは、家の中に神聖な場所をもうけ、供物を上げることで神様をお迎えし、そこに幸せな婚礼の姿の「おひなさま」を飾ることで子供の無事成長と、幸せな一生をねがい、お祝いをするお祭りです。

雛人形は、数多い日本の人形の中でも、「おひなさま」と敬語でよばれることからその性格に「神聖」をもっていることが、うかがえます。「ひなまつり」の原点は、巳の日の「祓い」と言われています。

古来より日本には、子どもの災いを祓うための、「おまじない」や「撫で物」として、身代わりの形代（かたしろ）である天児（あまがつ）子（ほうこ）流し雛などがありこれらの儀式では、毎年、人

の形の形代（かたしろ）をお祓いの行事とともに処分します。

それがいつの間にか、ひいな遊びと融合し、高貴な方たちを始め、愛玩具として流行し、職人文化の隆盛とともに、写実的精巧な現代の雛人形に近いお人形が作られ鑑賞として飾って楽しむ一面が加わり雛人形となりました。

幸せな結婚の象徴でもある雛人形を豪華に飾ることは、「予祝」といわれ読んで字のごとく幸せの予行祝として毎年飾られるようになり、雛人形の基に神様をお迎えして、お人形に厄を封じ込め、お祓いやお願いをするように変化していきました。

このように雛人形は、単に飾り物ではなく、子供の健やかな成長と、悪い事が起きないようにと願う身代わり信仰の「お祓い」と「予祝」という幸せ祈願をあわせもった日本独特なお人形として根付き、新しい生命に、ひとりずつのお守りとして、贈られ大切に飾られるようになり、「神聖」な行事とともに「かわいい人形」と愛し親しまれ「桃の節句」として国民行事になり現在も続いています。

~~~~~

2024年 9月 第6回 米山功労クラブ



感謝状をいただきました。